Abc (Ed. Castilla y León)

Castilla y León

19/07/17

Prensa: Diaria

Tirada: 8.152 Ejemplares Difusión: 4.950 Ejemplares Cód: 111823111

Página: 59

Sección: REGIONAL Valor: 231,00 € Área (cm2): 49,8 Ocupación: 6,76 % Documento: 1/1 Autor: Núm. Lectores: 19800

Nuevos honoris causa por la Universidad de Salamanca

El Claustro de Doctores de la Universidad de Salamanca aprobó la concesión de los doctorados honoris causa por esta institución académica a Jean Claude Juncker, Manuel Marín González, Miquel Barceló y Francisco Calvo Serraller, en la sesión presidida por el rector Daniel Hernández Ruipérez. Los cuatro nombramientos como doctores honoris causa atienden a dos propuestas vinculadas a líneas estratégicas de la conmemoración del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca que se celebrará en 2018, y a su carácter y dimensión internacional en el ámbito de la educación y la cultura, según dio a conocer la institución universitaria salmantina.